



Pressemitteilung

Nummer 201 vom 5. September 2014
Seite 1 von 1

Hausanschrift
Wilhelmstraße 54
10117 Berlin

+49 (0)30 18 529 – 3170
+49 (0)30 18 529 – 3179

pressestelle@bmel.bund.de
www.bmel.de

Staatssekretärin Flachsbarth verleiht Gartenpreis 2014

Die **Parlamentarische Staatssekretärin beim Bundesminister für Ernährung und Landwirtschaft, Dr. Maria Flachsbarth**, hat am Donnerstag die "Essbare Siedlung" in Hattersheim am Main mit dem Gartenpreis 2014 des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft ausgezeichnet. Bei der Verleihung im Rahmen der Abschlussveranstaltung des Städtewettbewerbs "Entente Florale - Gemeinsam aufblühen" auf der Landesgartenschau Gießen lobte Flachsbarth das Engagement der Stadt Hattersheim für urbanen Gartenbau. „Urbaner Gartenbau hat viele Facetten. Die schönste ist vielleicht, dass die Bürgerinnen und Bürger wieder selber gärtnern. Durch viel Engagement aller Beteiligten wurde ein wunderbarer Gemeinschaftsgarten in einer Wohnsiedlung geschaffen, das als Vorbild für viele ähnliche Anlagen dienen kann“, sagte die Staatssekretärin.

Neben einer großen Pflanzenvielfalt zeichnet sich der diesjährige Gartenpreis besonders durch die soziale Komponente des Gärtnerns wie Erholung, Bildung, Spiel, Nahrungserzeugung sowie die Einbindung in das Wohnumfeld aus. Das erklärte Ziel des Städtewettbewerbs "Entente Florale" ist es, das bürgerschaftliche Engagement zu aktivieren und Stadtverwaltungen, Gewerbetreibende sowie Bürgerinnen und Bürger zu motivieren, gemeinsam den städtischen Raum mit Pflanzen und Blumen lebendig zu gestalten. "Entente Florale hat viel bewegt. Mehr als 200 Städte haben in 14 Wettbewerbsjahren teilgenommen, viele davon mehrfach. Zusammengerechnet leben in diesen Städten rund zwölf Millionen Menschen, für die sich der Wettbewerb durch mehr Lebensqualität im urbanen Umfeld gelohnt hat“, so Flachsbarth.

Details zum Wettbewerb finden Sie im Internet unter www.entente-florale.de.